



Alhué: Certificadas las postas rurales El Asiento y Pichi en Modelo de Salud Familiar (MAIS)

Description

Finalmente se realizó la esperada visita de los profesionales del Servicio de Salud Metropolitano Occidente a las postas rurales de El Asiento y de Pichi, ambas ubicadas en la comuna de Alhué, con el fin de evaluar la aplicación del Modelo de Salud Familiar (MAIS) en estos centros médicos asistenciales.

Como resultado de esta inspección, los recintos de la salud rural lograron alcanzar más de un 90% de aprobación, lo que les permitió obtener la certificación en el modelo de salud familiar (MAIS), validando y destacando el trabajo que realizan los equipos de funcionarios del Departamento de Salud de la Ilustre Municipalidad de Alhué.

El Modelo de Atención Integral de Salud se basa en una evaluación exhaustiva de los establecimientos de la Red de Atención Primaria, y cada centro es analizado individualmente, considerando criterios específicos y adaptando la exigencia según su nivel de avance. Esta evaluación anual abarca diversos aspectos, como calidad, participación, continuidad de la atención y gestión.

Al obtener esta certificación, se puede evidenciar la calidad y el compromiso del equipo de salud municipal con la comunidad, quienes trabajan arduamente para entregar un servicio de calidad a cada uno de nuestros vecinos y vecinas.

El Maipo

Date Created

Marzo 2025